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V Commissione del 12/10/2023 

APPELLO INIZIALE ORE 10.30 – CHIUSURA DEI LAVORI ORE 11.31 

 

Apertura Lavori ore 10.38 

 

 

 

VICEPRESIDENTE DI GIROLAMO 

 

Buongiorno a tutti, siamo nella 5^ Commissione Consiliare 

Urbanistica, iniziamo l’appello. 

 

 

SEGRETARIO DELLA COMMISSIONE MICHELE FRANCHINO 

 

 

Vinci Antonio                         assente;   

Di Girolamo Gaspare            presente;   

Accardi Michele          assente;   

Bonomo Giancarlo,      assente;   

Carnese Giuseppe   presente;   

Coppola Flavio  presente;   

Di Pietra Gabriele    assente; 

Genna Rosanna                        assente; 

Martinico Elia Francesca presente; 

Passalacqua Gaspare assente; 

Pugliese Leonardo                   presente. 

 

 

VICEPRESIDENTE DI GIROLAMO 

Dobbiamo raggiungere il numero legale con 6 Consiglieri 

presenti, quindi è aperta la Seduta. Segretario, allora, la 

scorsa Seduta insieme al Presidente della Commissione 

Urbanistica Antonio Vinci, abbiamo iniziato a sviscerare un 

pochettino il Documento Unico di Programmazione quindi il 

DUP, adesso prendo il punto e iniziamo la lettura dei punti 

che ci riguardano. Allora ragazzi, iniziamo la lettura del 

programma 6: “Ufficio Tecnico”, che sono, i due punti che 

ci riguardano sono il programma 6 e il programma 8. 

(Lettura del DUP). 

Entra alle ore 10:44 il Consigliere Accardi. Diamo il 

benvenuto al Presidente Sturiano e al Consigliere 

Ferrantelli in qualità di Capogruppo.  Allora, per quanto 

riguarda il punto 6, volevo fare una sintesi di quello che 

abbiamo letto, si parla dell’allineamento nel conservare il 

patrimonio esistente, di assicurare le attenzioni del 

decoro urbano, riqualificare le aree dismesse, di favorire 

le politiche abitative e pianificare lo sviluppo 

territoriale, nello stesso tempo nel DUP c’è sottoscritto 

che in questi anni si sono fatte delle demolizioni di 
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abitazioni, e quindi di strutture abusive, nelle aree 

comunali, però, da quello che evince il DUP, quindi da 

quello che hanno sottoscritto, ci saranno dei maggiori 

controlli, sia per quanto riguarda il contrasto 

dell’abusivismo, ma sia per quanto riguarda il condono 

edilizio, nello stesso tempo il DUP ha sottoscritto, quindi 

chi ha sottoscritto il DUP dice che si deve favoreggiare un 

pochettino il personale che è già in funzione per quanto 

riguarda il condono edilizio, ma nello stesso tempo si 

vuole esternalizzare il lavorato nei prossimi mesi, per 

rendere un po’ più fruibile e permettere nel più breve 

tempo possibile di migliorare queste pratiche, però nella 

Commissione precedente,  insieme al Consigliere Orlando e 

il Presidente Vinci, e insieme a tutta la Commissione che 

ha un po’ sposato, chi sì, chi no, ha un po’ sposato quello 

che vorremmo fare, di fare un atto di indirizzo per quanto 

riguarda l’aumento delle ore, nello stesso tempo di dare 

più benefici a chi è già dentro come Funzionario per quanto 

riguarda il condono edilizio, e far sì, che non si mandi 

tutto all’esternalizzazione del programma ma se non ci sono 

le giuste, giustamente, le giuste potenzialità per poterlo 

fare, si devono prendere dei provvedimenti, ma noi sappiamo 

che ci sono cinque, sei persone che la possono fare là 

dentro e stipulando un po’ l’argomento penso che, a mio 

parere, si può fare. Do la parola al Consigliere Coppola 

che leggerà il programma 8. 

 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 

(Lettura del DUP). 

Io Presidente, secondo il mio punto di vista, per evitare 

di dilungarci nella lettura di questa parte, sarebbe 

opportuno, fra l’altro parliamo di aspetti diciamo, 

prettamente anche tecnici, e soprattutto informatici, credo 

che sarebbe il caso che, si potrebbe convocare al Dottore 

Palmeri, per farci spiegare, così, in breve, quello che 

sono diciamo, le prospettive e gli orientamenti per quanto 

riguarda la gestione e la composizione del sistema 

informatici nell’Ente Comune, logicamente, ci sono alcune, 

diciamo, i punti essenziali quali, servizio al cittadino, 

per esempio no, (Lettura del DUP). 

Dico, parla soprattutto di norme (Lettura del DUP).  

Credo che sia essenziale, per evitare di addentrarci in 

Ambiti, che, sì, una lettura si potrebbe pure dare, ma, poi 

nella sostanza, è un fatto prettamente proprio tecnico e 

specifico più che indirizzo politico, logicamente poi la 

Commissione, Presidente, se mi permette di fare un appunto, 
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potrebbe anche dare dei suggerimenti, per quanto riguarda 

l’innovazione tecnologica, dunque con delle applicazioni, 

come già è stato fatto da alcuni Consiglieri per quanto 

riguarda le segnalazioni, oppure, per esempio monitorare se 

è possibile con il telefonino, il scuolabus per i genitori 

o per chi, diciamo, i passeggeri dei pullman, magari 

possibilmente uno sa che l’autobus sta arrivando, oppure 

ritarda cinque minuti e si può comprare il pacco di 

sigarette, tanto per dire. Comunque, dico, però sono 

aspetti proprio prettamente tecnici e normativi che io, 

sinceramente, posso pure leggere, ma non... 

 

VICEPRESIDENTE DI GIROLAMO 

Segretario, prendo atto di quanto detto dal Consigliere 

Coppola, che in seguito alla lettura, giustamente dice di 

convocare il Tecnico il quale ha predisposto un po’ il DUP, 

quindi l’Ingegnere eh... adesso mi sfugge il nome... 

Giovanni Palmeri, per capire bene o male come muoverci, 

nello stesso tempo siccome il punto 6 è molto importante ma 

noi avevamo dato lettura anche del punto 8, torniamo subito 

al punto 6 e diciamo, iniziamo a stipularlo meglio.  

 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 

Sì, grazie Presidente. Per esempio una cosa che, una delle 

idee sempre su quanto ci siamo detti l’altro giorno in una 

Commissione sul controllo delle strade anche nei parcheggi, 

per dare sicurezza ai cittadini, dunque, prevedendo pure un 

sistema, diciamo, con le videocamere e dunque 

informatizzato anche, per... no, il parcheggio dunque, 

nelle strade, consentendo ai cittadini che posteggiano per 

esempio, specialmente nel centro, pagando una quota minima, 

e avere le telecamere in determinate... che potrebbe essere 

non solo per le macchine ma anche per la sicurezza. Per 

esempio, se il Comune è dotato, al Comando dei Vigili 

Urbani per esempio, un sistema di monitoraggio per esempio, 

del traffico, in modo che si possa, qualcosa arrivi una 

segnalazione di un incidente o di una disfunzione, una 

rottura di un tubo del gas, dell’acqua, della fognatura, 

dove, i Vigili Urbani automaticamente per esempio, 

potrebbero far deviare il traffico presso altre strade, un 

po’ come si vede nei film americani insomma, ma questo non 

solo serve ai Vigili Urbani, ma, potrebbe un sistema di 

questo tipo, servire anche in caso di emergenza per esempio 

per i Pompieri, per l’ambulanza o quant’altro, dunque, 

dico, anche capire se si può, questi sono investimenti 

secondo me in una città moderna, che potrebbero avere una 

propria funzionalità, anche per esempio, io non so se i 
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Pompieri, la Polizia, il 118, per esempio è informata 

costantemente sull’apertura e chiusura dei passaggi a 

livelli, dunque sono queste cose che poi rendono secondo 

me, migliore anche la sicurezza dei cittadini. 

 

CONSIGLIERE ORLANDO LEONARDO 

Grazie Presidente, colleghi. Condivido quanto detto dal 

collega Coppola ma, condivido ancor di più il fatto di 

ascoltare in audizione l’Ingegnere Palmeri perché è colui 

che, oltre a conoscere tutto quello che è la 

digitalizzazione dell’Ente Comune, ha predisposto vari 

interventi anche con il PNRR, da quello che ci diceva in 

un’altra Commissione lui, ha già avviato i progetti circa, 

sette, otto progetti già in maniera fattiva eh... ed 

esecutiva più che altro, perciò per capire la parte del DUP 

che già abbiamo letto e poi interrotto dico, è più 

opportuno sentire Palmeri, e capire nello specifico, quali 

siano le altre azioni che lui vorrebbe mettere in campo, 

anche perché, sul discorso che poco fa accennava il collega 

Coppola, sulla gestione degli autobus, del sistema GPS, 

questo è già integrato nel sistema trasporti, ma c’è da 

capire come viene gestito e chi avrà la gestione di detto 

servizio con la Geolocalizzazione, i minuti di attesa, le 

paline e atre cose, perciò, non credo che sia Palmeri, ma 

bensì dovrebbe essere l’SPL, dobbiamo chiedere informazioni 

più dettagliate, per quanto riguarda, non solo questo, ma 

anche per il pagamento delle multe in maniera rapida con il 

codice (inc.) oppure il servizi di strisce blu, dico, 

rientra tutto in un sistema di digitalizzazione che ormai 

in altri Comuni, avviene in maniera automatica e qui ancora 

purtroppo, ahimè non abbiamo la possibilità di poter 

utilizzare la tecnologia anche per l’acquisto di un 

semplice biglietto dell’autobus. 

 

VICEPRESIDENTE DI GIROLAMO 

Segretario, allora, può mandare una Pec all’Ingegnere 

Palmeri, invitandola nella prossima Commissione che si 

terrà... un attimo...  

 

CONSIGLIERE ORLANDO LEONARDO 

Presidente, ti consiglio di fargli una telefonata per 

vedere... 
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VICEPRESIDENTE DI GIROLAMO 

E io non ho il numero, se mi date il numero... la può 

chiamare, delego il Consigliere Orlando a chiamare Palmeri. 

Il collega Orlando ha parlato con l’Ingegnere Giovanni 

Palmeri, ci siamo confrontati un pochettino durante la 

chiamata, il Tecnico Giovanni Palmeri nonché l’Ingegnere, è 

disponibile per giovedì, nella prossima Commissione 

Consiliare Urbanistica, alle ore 10:30, per un’audizione 

avente per oggetto: “Digitalizzazione... programmazione e 

digitalizzazione”. 

 

CONSIGLIERE ORLANDO LEONARDO 

No, è Statistica e Sistemi Informativi. 

 

VICEPRESIDENTE DI GIROLAMO 

Va beh, “Digitalizzazione e Sistemi Informativi”. 

 

SEGRETARIO DELLA COMMISSIONE MICHELE FRANCHINO 

Allora, cosa devo scrivere, Statistica, Digitalizzazione, 

mettetevi d’accordo. 

 

VICEPRESIDENTE DI GIROLAMO 

“Statistica e Digitalizzazione dei Sistemi Informativi”. E 

allora Segretario, abbiamo letto il programma 6, con il 

quale ci stiamo confrontando, poi abbiamo letto, abbiamo 

iniziato a leggere il programma 8, ma abbiamo visto che 

praticamente abbiamo bisogno del Tecnico in audizione, il 

quale è stato invitato per la prossima Seduta di giovedì 

alle ore 10:30, e nello stesso tempo inizieremo, dalla 

prossima Seduta, la lettura del programma 1: “Polizia 

Stradale, Amministrativa, e funzioni Ausiliari di ordine 

pubblico”. Ora continuiamo a confrontarci nel punto 6, che 

tra l’altro, è molto importante approfondirlo in questa 

Commissione, e chiedo se qualche Consigliere vuole 

intervenire al punto 6, il punto 6 sarebbe: “Condono 

edilizio e abusivismo”. Nessuno chiede di intervenire... 

approfondiamo un po’ l’argomento.  
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CONSIGLIERE ORLANDO LEONARDO 

Colleghi, io per impegni già presi precedentemente alle 

11:18 lascio la Seduta, grazie Presidente e buon 

proseguimento colleghi. 

 

VICEPRESIDENTE DI GIROLAMO 

 Allora Segretario, dopo aver letto bene il programma 6 

dell’Ufficio Tecnico, mi rendo conto che si evince che sono 

stati stipulati degli elenchi annuali per quanto riguarda 

la demolizione di fabbricati abusivi da parte dell’Ufficio 

Tecnico, adesso, se non mi sfugge, è il Dirigente, per 

quanto riguarda il contrasto all’abusivismo e al condono 

edilizio è sempre il Dirigente Mezzapelle, il quale è stato 

invitato qualche Seduta fa, per discutere del condono 

edilizio, però per l’abusivismo non l’abbiamo sentito. 

Quindi ti chiederei di convocare, ora lo faccio io con una 

chiamata ma poi lei manderà una Pec al Dirigente 

Mezzapelle, o a un suo delegato, per capre qual è il 

contrasto all’abusivismo che voglio fare perché si evince 

qua, che hanno già stipulato degli elenchi per poter agire 

e nello stesso tempo hanno già agito negli anni precedenti. 

Ho provato a chiamare l’Ingegnere Mezzapelle, però ha il 

cellulare spento sicuramente, perché non gli prende, 

quindi, noi ci azioneremo a mandare una Pec di invito, per 

la prossima Seduta di martedì alle ore 10:00. Così io ora 

lo chiamo telefonicamente per capire se è disponibile o 

meno, mentre la inviamo... perché non gli prende il 

cellulare, quindi aspettiamo due minuti, lo chiamiamo, se 

non risponde inviamo direttamente la Pec. Grazie.  Allora 

Segretario, ho provato a chiamare ben tre volte l’Ingegnere 

Mezzapelle però ha il cellulare spento, nello stesso tempo 

la invito a mandare la Pec con il tema, “Contrasto 

all’abusivismo”, nello stesso tempo chiudo la Seduta alle 

ore 11:31, grazie. 
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Il Consigliere Di Pietra delega il Consigliere Orlando. 

 

Il Consigliere Accardi entra alle ore 10:44. 

 

Il Consigliere orlando esce alle ore 11:18. 

 

 

 

 

 

 

 

 Redatto da ALCANTARA SRL 
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